

Pressemitteilung

Zu 80 Prozent platziert:

Jubiläums-Anleihe von Green City Energy im Endspurt

München, 07.12.2015. Die Platzierung der Jubiläums-Anleihe zum zehnjährigen Bestehen des alternativen Energiedienstleisters von Green City Energy schreitet mit großen Schritten voran. In nur sechs Monaten haben knapp 600 Anlegerinnen und Anleger rund 80 Prozent des Gesamtemissionsvolumens von 10 Mio. Euro investiert. Das Kapital der Jubiläums-Anleihe finanziert Green City Energy und dient vor allem der Vor- und Zwischenfinanzierung von Erneuerbare-Energien-Anlagen. Für Anlegerinnen und Anleger bedeutet dies einen sehr effektiven Kapitaleinsatz für die Energiewende, jeder Euro wurde in der Vergangenheit 22 Mal für den Bau von Solar-, Wind- und Wasserkraftwerken investiert. Eine Beteiligung ist bereits ab 3.000 Euro für 6 bzw. 11 Jahre bei 4,0 bzw. 5,0 Prozent Festverzinsung möglich. Interessenten sollten jetzt schnell sein.

„Als Tochter einer Umweltschutzorganisation wurden wir vor zehn Jahren aus dem Engagement der Bürger heraus gegründet, um die Energiewende aktiv voranzutreiben“, so Martin Betzold, Unternehmenssprecher von Green City Energy. „In den solaren Boomjahren von 2008-2012 haben wir Green City Energy konsequent aufgebaut, jetzt sind wir ein schlagkräftiges Unternehmen mit eindeutiger Marktpositionierung.“ Da das Projektvolumen beständig ansteigt und die Projektpipeline gut gefüllt ist, besteht nach wie vor Kapitalbedarf für die Vor- und Zwischenfinanzierung der Kraftwerksprojekte. Diesem Zweck dient die als Inhaberschuldverschreibung konzipierte Jubiläums-Anleihe, die nun zu 80 Prozent gezeichnet ist.

Vertrauensbeweis der Anleger

„Die Anleger erkennen, dass ihr Kapital in dieser Geldanlage den größtmöglichen Hebel für die Energiewende hat“, sagt Finanzvorstand Frank Wolf. „Für uns ist das große Interesse aber auch ein Vertrauensbeweis, viele Bestandanleger haben hier erneut investiert.“ Auch der hohe Prozentsatz der Anleger, die ihre im Rahmen der Genussrechte I bis III erworbenen Aktienoptionen der Green City Energy AG umgewandelt haben, setzt ein klares Signal für das Vertrauen langjähriger Anleger in das Unternehmen. Die ebenfalls zur Unternehmensfinanzierung ausgegebenen Genussrechte I bis III wurden inzwischen samt Zinsen vollständig zurückgeführt. „Unsere Kapitalgeber sind sehr gut gefahren, der Kapitalerhalt beträgt 100 %. Und fleißig war das Geld auch noch. Jeder Genussrechtseuro wurde 22 Mal investiert, wir haben mit dem Geld rund 300 Millionen Euro Investitionen in Erneuerbare Energien ausgelöst. Die ökologische Rendite ist durchaus bemerkenswert“, ergänzt Frank Wolf. Dass mit der Jubiläums-Anleihe auch viele Neukunden, darunter zahlreiche Stiftungen, gewonnen werden konnten, ist erfreulich.

Jubiläums-Anleihe: Effektiver Kapitaleinsatz für die Energiewende

Das investierte Kapital der Anleger der Jubiläumsanleihe ist ein wichtiger Baustein der Energiezukunft. Als professioneller Projektierer und grünes Emissionshaus hat sich Green City Energy in den letzten zehn Jahren in der Branche fest etabliert. Dabei ist Green City Energy den Wurzeln immer treu geblieben darüber wacht als Mehrheitsaktionär nicht zuletzt die gemeinnützige Umweltorganisation Green City e.V..

Weitere Informationen auf www.greencity-energy.de/jubi oder unter Tel. 089/890 668-850.

Wichtiger Hinweis: Diese Pressemitteilung dient Werbezwecken und enthält ausgewählte, verkürzt dargestellte Informationen mit Stand Dezember 2015. Für eine Anlageentscheidung sind ausschließlich der vollständige Verkaufsprospekt sowie evtl. Nachträge maßgeblich. Für eine abschließende Beurteilung der Geldanlage ist es daher erforderlich, sich mit dem gesamten Inhalt der genannten Dokumente, insbesondere den dort beschriebenen Risiken, vertraut zu machen. Die Emittentin Green City Energy AG, Zirkus-Krone-Str. 10, 80335 München, hält den Wertpapierprospekt zur kostenlosen Ausgabe bereit. Frühere Wertentwicklungen sind kein verlässlicher Indikator für die künftige Wertentwicklung der Kapitalanlage. Fehler im vorliegenden Dokument können trotz sorgfältiger Erstellung nicht ausgeschlossen werden.

Über die Green City Energy AG

Die Green City Energy AG mit Sitz in München wurde 2005 als Tochter der gemeinnützigen Umweltorganisation Green City e.V. gegründet und steht für eine dezentrale und demokratische Energiewende.

Green City Energy projiziert Erneuerbare-Energien-Anlagen in den Bereichen Windenergie, Wasserkraft und Photovoltaik - von der Idee bis zum schlüsselfertigen Kraftwerk. Durch das Angebot Ökologischer Geldanlagen erhalten private Anleger die Chance, direkt in die Energiewende zu investieren. So wurden durch Geschlossene Fonds, Genussrechte, Anleihen und Private Placements bisher Investitionen von über 295 Millionen Euro in Erneuerbare-Energien-Projekte ermöglicht. Die dritte Säule der Angebotspalette bildet die Kommunale Energieberatung, die Landkreisen und Kommunen fachliche und handlungsorientierte Unterstützung auf dem Weg zur lokalen Energieunabhängigkeit bietet. Für ihre wegweisenden Angebote und hohen Nachhaltigkeitsstandards wurde die Green City Energy wiederholt ausgezeichnet. Unter anderem erhielt das Unternehmen den renommierten Sustainability Award als „Nachhaltigstes Unternehmen 2011“ sowie 2013 den Energy Globe Award für die „Revitalisierung von bestehenden Wasserkraftwerken in Frankreich“. Im Sommer 2014 bewertete die renommierte Nachhaltigkeits-Ratingagentur oekom research Green City Energy mit dem Prime-Status B+.

Weitere Informationen zu Green City Energy finden Sie unter www.greencity-energy.de.

Pressekontakt:

Green City Energy AG

Laura Rottensteiner
Unternehmenskommunikation
Zirkus-Krone-Straße 10
80335 München
Tel: 089-890668-240

laura.rottensteiner@greencity-energy.de

www.greencity-energy.de

Facebook: www.facebook.com/greencityenergy

Youtube: www.youtube.com/user/GreenCityEnergy

Twitter: www.twitter.com/gc_energy